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Bernd Gäbler im Ta gesspiegel : „In der Breite und Substanz des Programmes gibt es eine
große Annäherung. „Brisant“ und „Leute heute“, „Volle Kanne“ und viele Shows und Serien
könnten auch im Privatfernsehen laufen. Oft ist lediglich die öffentlich-rechtliche Machart etwas
betulicher und weniger schreiend. …. Ein Unterschied besteht noch im Anteil von Politik und
Nachrichten am Programm. Auch wenn die Politik zunehmend den Regeln des Entertainments
unterworfen wird, ist sie in ARD und ZDF stärker vertreten.“
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http://www.tagesspiegel.de/medien/wie-ist-das-fernsehen/3680732.html
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